



La educación, pilar de la sociedad: Felifer Macías

Publicado 11 segundos antes en 23 febrero, 2024



El diputado federal Felifer Macías resaltó la necesidad de que los tres niveles de gobierno asuman la responsabilidad de abordar el tema educativo, argumentando que la educación es la piedra angular de cualquier sociedad.

El legislador subrayó la importancia de fortalecer los programas sociales a nivel municipal, enfocándose en la ampliación de becas e incentivos para que los jóvenes no vean interrumpidos sus estudios.

Además, destacó que este respaldo al sector educativo debe ir de la mano con la ejecución de obras sociales en instituciones públicas, garantizando así que todos los estudiantes tengan condiciones de vida y desarrollo equitativas, sin importar su ubicación geográfica.

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2024/02/23/la-educacion-pilar-de-la-sociedad-felifer-macias/>